

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se aprueba la relación de opositores declarados aptos para ingreso en el Cuerpo de Ayudantes Industriales del Departamento, terminados los ejercicios de las oposiciones convocadas por Orden de 30 de noviembre de 1972.

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta formulada por el Tribunal calificador de las oposiciones convocadas para ingreso en el Cuerpo de Ayudantes Industriales por Orden ministerial de 30 de noviembre de 1972.

Esta Subsecretaría ha tenido a bien prestar su conformidad a la misma, en la que se incluye a los siguientes señores, que habiendo superado los correspondientes ejercicios, se relacionan por el orden de puntuación total obtenida y se encuentran comprendidos en el número de plazas convocadas:

	Calificación total
1. Sánchez Fernández, José Humberto	20,68
2. Martínez Zofio, José Luis	19,02
3. Bravo Pérez, Francisco	18,76
4. Alvarado Miranda, Antonio Jesús	18,66
5. Remón Sancho, Fernando	18,62
6. Munárriz Blasco, Manuel	18,36
7. Nieto López-Guerrero, José	17,48
8. Morén Montolí, José Luis	17,02
9. Maicas Torres, Francisco	16,86
10. Larive Gutiérrez, Juan Francisco	16,68

Los interesados deberán presentar en el Registro General del Ministerio de Industria (Serrano, número 37, Madrid-1) o bien en la forma prevista en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, y en el plazo de treinta días naturales, contados a partir de la publicación de esta relación, los documentos reseñados en la norma 9 de la convocatoria, con las excepciones determinadas en el punto 3 de dicha norma.

Quienes dentro del plazo indicado y salvo caso de fuerza mayor no presentaren dicha documentación, no podrán ser nombrados, quedando anuladas todas sus actuaciones.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de diciembre de 1973.—El Subsecretario, Fernando Benzo.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor de este Ministerio.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Huelva referente al concurso para proveer el cargo de Recaudador de Tributos del Estado.

Expirado el plazo de presentación de instancias para proveer en forma reglamentaria, mediante concurso, el cargo de Recaudador de Tributos del Estado en la Zona de Huelva, por el presente se hace público que han sido admitidos los dos aspirantes que han presentado solicitud y que a continuación se expresan:

D. José Cárdenas Argüelles.
D. Basilio Ruiz Carrero.

El Tribunal que ha de juzgar el referido concurso ha que dado constituido de la siguiente manera:

Presidente: Ilustrísimo señor don Francisco Zorrero Bolaños, Presidente de la excelentísima Diputación Provincial.

Vocales: Don Justo Bolaños Pérez, Diputado Provincial, Presidente de la Comisión Informativa de Hacienda y Economía.
Don José Cruz Millana Soriano, Secretario General de la Corporación.

Don Aureliano García García, Interventor de Fondos Provinciales.

Don José Luis García Pérez, Depositario de Fondos Provinciales.

Don Juan Domínguez Pérez, Jefe del Servicio de Recaudación de Tributos.

Secretario: Don Juan Tirado Bohórquez, Jefe de Negociado de Personal.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto 1411/1968, de 27 de junio, por el que se aprueba la Reglamentación para Ingreso en la Administración Pública.

Huelva, 28 de diciembre de 1973.—El Presidente.—El Secretario general.—36.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de León por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso para la provisión de una plaza de Encargado de los Servicios Turísticos-Deportivos vacante en la plantilla de esta Corporación.

Resolución por la que se hace público, conforme a lo dispuesto en el artículo 8.º del Reglamento de 27 de junio de 1968, que el Tribunal calificador del concurso para la provisión de una plaza de Encargado de los Servicios Turístico-Deportivos vacante en la plantilla de esta excelentísima Diputación, cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 199, de fecha 20 de agosto de 1973, y en el «Boletín Oficial» de la provincia número 158, de fecha 13 de julio de 1973, estará constituido conforme al artículo 252 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local y base quinta de la convocatoria por los siguientes miembros:

Presidente: Ilustrísimo señor don Emiliano Alonso Sánchez-Lombas, o miembro en quien delegue.

Vocales:

En representación del Profesorado Oficial: Don Manuel Cabezas Esteban, Catedrático de Francés del Instituto Nacional de Bachillerato «Ordoño II» de León; suplente: doña María Pilar Cores Trasmonte, Profesor agregado de Geografía e Historia del Instituto Femenino «Legio VII» de León.

En Representación de la Dirección General de Administración Local: Ilustrísimo señor don Miguel Figueira Louro, Jefe provincial del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales; suplente: don José Manuel Ardoy Fraile, adjunto de dicho Servicio.

Don Apolinar Gómez Silva, Secretario general, en comisión de servicio, de la excelentísima Diputación Provincial.

Don Pedro Reviriego Reviriego, Ingeniero Director de la Sección de Vías y Obras Provinciales.

Secretario: Don Maximino Martínez Alaiz, Jefe de Negociado de la Corporación.

León, 26 de diciembre de 1973.—El Presidente.—5-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de León por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos y excluidos al concurso para la provisión de una plaza de Aparejador de esta Corporación.

No habiéndose formulado reclamaciones contra la relación de admitidos provisionalmente al concurso para la provisión de una plaza de Aparejador de esta Corporación, conforme anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número 279, de fecha 21 de noviembre último, y en el «Boletín Oficial» de la provincia número 287, de fecha 14 de noviembre de 1973, se acuerda elevarla a definitiva:

Aspirantes admitidos

1. D. Felipe Muñoz Ramos.
2. D. José Panero Flórez
3. D. Félix Moreno Villa.
4. D. Aquilino Reguera Arias.
5. D. Alberto López Mallo.

Aspirantes excluidos por exceder de la edad reglamentaria

1. D. Ramón Eguigaray Gallástegui.
2. D. José Luis Ordóñez Badóta.

Lo que se hace público para general conocimiento.
León, 27 de diciembre de 1973.—El Presidente.—4-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos en la convocatoria para la provisión de la plaza de Recaudador de Contribuciones y demás impuestos del Estado de la zona de Cazalla de la Sierra.

Visto el informe emitido por la Jefatura de este Servicio respecto a la admisión de los aspirantes que han solicitado cursar la plaza de Recaudador de Contribuciones y demás Im-

puestos del Estado, cuyo plazo terminó el 21 de diciembre de 1973, de conformidad con las disposiciones vigentes sobre el particular, se declaran admitidos a este concurso los siguientes señores:

Don Julio Gil Barráu, del Cuerpo de Contadores del Estado, con destino en la Tesorería de la Delegación de Hacienda de Sevilla.

Don Carlos Argilés Garcés de Marcilla, del Cuerpo General Administrativo de la Administración Civil del Estado, con destino en la Delegación de Hacienda de Murcia.

Don Francisco Felipe Alfaro López, funcionario de la Escala Técnica Administrativa, a extinguir, del Ministerio de Hacienda, con destino en la Delegación de Hacienda de Cádiz.

Don Basilio Ruiz Carrero, del Cuerpo de Contadores del Estado, con destino en la Delegación de Hacienda de Jaén.

Don José Martín Capdevila, del Cuerpo de Contadores del Estado, con destino en la Intervención Delegada de la Intervención General de la Administración del Estado, en el Ministerio de Obras Públicas.

Don Antonio Ruiz y Vargas, del Cuerpo de Contadores del Estado, con destino en la Delegación de Hacienda de Sevilla.

Don Antonio Pérez García, del Cuerpo de Contadores del Estado, con destino en la Intervención de la Delegación de Hacienda de Córdoba.

Publiquese en el «Boletín Oficial del Estado» la presente relación provisional de admitidos para general conocimiento de los interesados, contra los cuales, a tenor de los preceptos invocados, pueden interponerse reclamaciones dentro del término de quince días hábiles.

Sevilla, 31 de diciembre de 1973.—El Presidente.—40-E.

RESOLUCIÓN de la Diputación Provincial de Teruel por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos y excluidos a la oposición convocada por esta Diputación para proveer en propiedad dos plazas de Médico Anestesiista Reanimador (una para el Hospital Provincial de Teruel y otra para el de Alcañiz), vacantes en la plantilla de personal de la misma.

El Pleno de esta Diputación Provincial, en sesión ordinaria celebrada el día 30 de noviembre de 1973, acordó admitir con carácter definitivo, de conformidad con lo establecido en la base 4.ª de la convocatoria, a los siguientes señores, a la oposición convocada por esta Diputación para proveer en propiedad dos plazas de Médico Anestesiista Reanimador (una para el Hospital Provincial de Teruel y otra para el de Alcañiz), vacantes en la plantilla de personal de la misma:

Relación de admitidos

D. Manuel Carasol Dieste.
D. Miguel Perdiguier Aguilar.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público por plazo de quince días, a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», para oír reclamaciones, de conformidad con lo dispues-

to en el Reglamento de Oposiciones y Concursos de 27 de junio de 1968, en relación al artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Teruel, 17 de diciembre de 1973.—El Presidente, César Gimeno Temprado.—El Secretario general, Enrique Capella Faus.—41-E.

RESOLUCIÓN del Ayuntamiento de Vitoria referente a la convocatoria de una plaza de Archivero-Bibliotecario.

Lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos en el concurso, composición del Tribunal y día en que se reunirá el mismo para calificar y formular propuesta de nombramiento:

Aspirantes admitidos

D. Juan Carlos Montaña Alonso.
D.ª María del Pilar Arostegui Santiago.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Tribunal

Presidente: Ilustrísimo señor don José María Mongelos Osarte, Alcalde-Presidente de la Corporación, o capitular de la misma en quien delegue.

Vocales:

Don José Luis Villanueva Varona, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Don Enrique Chavarri Martínez.

Don Eduardo Madinaveitia Bengoa, en representación del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras. Suplente: Doña Teresa Sagarna Alberdi.

Don José Manuel Ruiz Asencio, Catedrático de Facultad de Filosofía y Letras, en representación del Profesorado Oficial del Estado. Suplente: Don Angel Montenegro Duque.

Don Antonio Mañueco Francos, en representación del Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios, designado por la Dirección General de Archivos y Bibliotecas.

Don Antonio Mariano Millán López, funcionario técnico de la Administración Local, designado por la Dirección General de la misma. Suplente: Don Ramiro Gómez Casas.

Secretario: Don José Antonio García Tortajada, Secretario de la Corporación o funcionario Administrativo en quien delegue.

Día, lugar y hora en que se reunirá el Tribunal

Para calificar los méritos del concurso y formular propuesta de nombramiento, el Tribunal se reunirá el día 30 de enero de 1974 en la Casa Consistorial, a las trece horas.

Caso de producirse la abstención de algún miembro del Tribunal o la recusación por los aspirantes, previstas en el artículo 6.º, 2, del Decreto 1411/1968, se publicará nueva designación y cambio de fecha para reunión del Tribunal.

Vitoria, 29 de diciembre de 1973.—El Alcalde-Presidente.—75-E.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCIÓN de la Dirección General de Promoción de Sahara sobre adjudicación de los premios «Africa» de Literatura y Periodismo.

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta formulada por el Jurado designado para conceder los premios «Africa» 1973 de Literatura y Periodismo, conforme al concurso convocado por Orden de la Presidencia del Gobierno de 18 de mayo de 1973, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 131 de 1.º junio, página 11.067, se ha acordado lo siguiente:

1.º Conceder el premio «Africa» de Literatura, dotado con cincuenta mil (50.000) pesetas, a la obra titulada «Introducción

al estudio general del Sahara», de la que es autor don Eduardo Manjila Gómez.

2.º Declarar desierto el premio «Africa» de Periodismo.

Asimismo, el Jurado acuerda hacer mención de la constancia y acierto con que los periódicos nacionales, Prensa en general, Radio Nacional de España y restantes emisoras españolas, No-Do y Televisión Española, han tratado las cuestiones que se refieren a la presencia y actividades de España en Africa.

Lo que comunico a V. I.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 17 de diciembre de 1973.

GAMAZO

Ilmo. Sr. Director general de Promoción de Sahara.